

Lundi 15 janvier 2024

L'équipe de France masculine de basket préparera les Jeux Olympiques 2024 à Rouen au Kindarena

Du 28 juin au 3 juillet 2024, à moins d'un mois des Jeux Olympiques de Paris 2024, l'équipe de France masculine de basket en présence de ses joueurs évoluant en NBA débutera sa phase de préparation olympique au Kindarena. Ce stage se terminera par un match officiel de préparation le mercredi 3 juillet face à l'équipe de Turquie. Des animations spécifiques seront proposées par la Métropole Rouen Normandie tout au long de cette semaine de stage.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et David Lamiray, Vice-Président en charge des sports : *« L'accueil de l'équipe de France masculine de basket en vue des Jeux Olympiques 2024 confirme la force de notre partenariat avec la fédération française de basket. Nous continuons le travail avec les clubs et fédérations tous sports confondus pour proposer des événements sportifs d'ampleur aux habitants des 71 communes de la métropole. Il faut toujours œuvrer pour que le sport et la pratique sportive soient accessibles à toutes et à tous ! »*

Les habitants seront largement associés à cet événement sportif d'ampleur avec notamment l'organisation d'un entraînement de l'équipe de France ouvert au public jeune et gratuit, en lien avec les communes. Un espace d'animations et d'initiation au basket sera également mis en place avec les clubs partenaires de la Métropole Rouen Normandie et le mouvement sportif local. Enfin, en lien avec les directions des sports de plusieurs communes et le Rouen Métropole Basket (PRO B), la Métropole proposera l'organisation délocalisée de tournois de basket en amont de la venue de l'équipe de France. Les phases finales de ce tournoi se dérouleront en marge du stage de l'équipe de France, dans la salle Amélie Mauresmo au Kindarena.

Depuis l'ouverture du Kindarena en septembre 2012, les équipes de France féminines et masculines de basket sont venues de façon régulière disputer des rencontres internationales de préparation, durant la période estivale, avant des Coupes du Monde ou Championnats d'Europe programmés en alternance chaque année au mois de septembre. Ce stage de préparation aux JO n'est pas une première : en février 2022, l'équipe féminine de basket 3x3 avait également utilisé le Kindarena pour une phase de préparation avant une compétition importante.

CONTACT PRESSE

Justine Hunault-Dequatremare

justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr

02 76 30 31 33 | 06 60 71 99 61